

Anlässlich des diesjährigen AGRAVIS-Cups in der Halle Münsterland wird am 11. Januar 2023 der „WESTFALENTAG 2023“ ausgetragen.

Die Hagedorn Unternehmensgruppe gilt als 4. größtes Abbruchunternehmen der Welt sowie als der Rundumdienstleister des Strukturwandels in Deutschland und ist Prüfungspatronat. Das Familienunternehmen mit Hauptsitz in Gütersloh ist dem Reitsport und besonders der Jugendförderung in diesem Sport sehr verbunden. Barbara Hagedorn ist es ein besonderes Anliegen, dass Werte wie Teamgeist und Zusammenhalt ebenso aber auch das Entstehen von Freundschaften dabei nicht verloren gehen. Hierzu ist die westfälische Mannschaftsmeisterschaft bestens geeignet.

Beim „Westfalentag 2023 präsentiert durch HAGEDORN“ handelt es sich um eine „westfälische Mannschaftsmeisterschaft“, die sowohl in der Dressur als auch beim Springen auf der mittelschweren (M**) Klasse ausgetragen wird. In entsprechenden Qualifikationsprüfungen erhalten die jeweils 5 besten Teams die Startberechtigung für die jeweiligen Finalprüfungen. 15 Teams in der Dressur und 15 Teams im Springen haben ihre Nennungen für Münster abgegeben und die Startfolgen wurden wie folgt ausgelost:

Dressur

Münster
LV Lippe
Minden-Lübbecke
Herford
Recklinghausen
Dortmund
Steinfurt
Ennepe-Ruhr-Hagen
Coesfeld
Gütersloh
Warendorf
Borken
Sauerland
Paderborn
Unna-Hamm

Springen

Märkischer RV
Paderborn
Ennepe-Ruhr-Hagen
Borken
Warendorf
Gütersloh
Sauerland
Coesfeld
Unna-Hamm
Recklinghausen
Dortmund
Münster
Herford
LV Lippe
Steinfurt

Die „Hagedorn Unternehmensgruppe“ wünscht allen Sportlern und Mannschaftsführern einen fairen Sport und ein erfolgreiches Turnier bei dem Teamgeist und Zusammenhalt im Vordergrund stehen mögen.